

[Home](#) > [Unterhaltung](#) > [Leute](#) > "Lissabon": Michael Aster lässt mit neuem Musikvideo aufhorchen

Gefühlvoller Song geht direkt ins Herz

"Lissabon": Michael Aster lässt mit neuem Musikvideo aufhorchen

Samstag, 09. Dezember 2017 | 11:22 Uhr



Michael Aster

Girlan – Michael Aster aus Girlan ist bekannt für gefühlvolle Balladen und emotionsgeladene Songs.

Im Juni hat der Musiker mit „Dein Leben“ sein erstes Musikvideo präsentiert, und ist offenbar auf den Geschmack gekommen.

Denn nun hat Aster vor wenigen Tagen einen weiteren Song mit einem Musikvideo Leben eingehaucht. „Lissabon“ heißt sein neuestes Werk. Es handelt von einer Liebesgeschichte und ist gleichzeitig eine Hommage an die portugiesische Hauptstadt.

Aber schaut selbst rein! Vorsicht Ohrwurm-Gefahr.



Von: *luk*

[Impressum/Cookies](#)

[Privacy Policy/AGB/Netiquette](#)

[Werben](#)

© Südtirol News - Athesia Druck GmbH 2009 - 2019